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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente a Empresa de
Energia Energisa  e a Diretora Executiva do Procon,  Luciana Andrea de Jesus Sampaio, no sentido de
solicitar explicações referente a oscilação e apagões constantes de quatro a cinco vezes todos os dias  no
Porto da Manga, situado no município de Corumbá.
É importante destacar, que sobre a dificuldade de condições de acessibilidade do consumidor em falar
com a empresa concessionária, pois o Porto da Manga esta localizado a 60 Km da cidade, para registrar a
ocorrência ou obter outras informações necessárias, inclusive orientações sobre como obter o
ressarcimento de eventuais prejuízos que tenham sido causados em decorrência dos apagões. A maioria
não consegue atendimento em nenhum dos casos, muito menos o ressarcimento pelos prejuízos.
Justificativa no teor do requerimento.

  
SALA DAS SESSÕES, 23 de Outubro de 2017

  

Baianinho
Vereador(a) - PSDB
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